## DESPIERTA, POR DOQUIER, GRAN ENTUSIASMO

norar el mayor acontecer que, en orden al turismo y dadera profecía, determinó hace más de treinta años

la espléndida realidad que registra la historia de nuestros días

- Admirador y compañero del poeta Ferran Agulló Vidal, me adiero de corazón al proyectado iomenaje que tan merecidamente e tributará el Ayuntamiento de esa ciudad el próximo verano, con el nás firme propósito de asistir al nismo, si nada se me opone. JUAN ARUS.
- Porque Ferran Agulló era un soeta, permitiose bautizar a la Costa montañosa catalana, dándole el nombre de «Brava». Desde entonces la Costa Brava pasó a tener un valor turístico. Difícil le habría sido al turismo dar a esa región marítima un nombre tan bello. MA-NUEL BRUNET.
- He sido buen amigo de Ferran Agulló. Guardo fotografías, recuerdos de alguna excursión realizada con él y otros compañeros, por la Costa a la que dió nombre. No cabe por tanto decir como me adhiero y os felicito por la iniciativa de su homenaje. JAIME LLADO VI-DAL.
- La HOJA OFICIAL DEL LUNES, de Barcelona, habiendo tenido conocimiento del homenaje que por iniciativa del Semanario ANCORA se tributará al que fué maestro de periodistas don Fernando Agulló Vidal, con verdadera satisfacción me adhiero al mismo por considerar lo un acto de verdadera justicia el honrar la memoria de quien dió el nombre de la hoy mundialmente famosa Costa Brava, honor y orgullo de nuestra Región y de España entera. RAFAEL DELCLOS, Director.
- La ASOCIACION DE LA PREN-SA DE BARCELONA saluda a Don Enrique Descayre Salgas, director de ANCORA y se complace en expresarle su más entusiasta adhesión al homenaje que proyectan tributar al que fué eminente publicista y precursor exaltado de las bellezas de la Costa Brava, de imperecedera memoria, D. Fernando Agulló Vidal. D. RAMIREZ PASTOR, Presidente.
- EL CORREO CATALAN. Si Fernando Agulló no hubiera sido un gran periodista, el hombre que intuyó el valor del columnismo en nuestra prensa regional, no en el sentido tipográfico sino en el de

solidez y ponderación, en su función de aguante y resistencia del cuerpo social, merecería de todos nosotros, los que sentimos el orgullo de que España posea en nuestro rincón de Cataluña una de las más excepcionales bellezas del mundo, el eterno agradecimiento de haber sabido encrontrar para esa maravilla un nombre tan rotundo, tan sonoro, tan exacto y tan poético, como el que hoy es conocido universalmente: el de «Costa Brava». Como periodista me adhiero al homenaje a Fernando Agulló, que fué un periodista insigne. Como español y como hijo de esta región, me adhiero al homenaje porque lo considero un deber ineludible de gratitud al hombre que descubriendo las dos palabras tan adecuadas - Costa Brava - vertebró como cosa única un paisaje insuperable. C. COLOMER MARQUES, Direc-

- Los que empezamos a desconfiar de los homenajes, encontramos justificado, muy justificado el que San Feliu de Guixols se dispone a rendir a Ferran Agulló, que encubrió su alta y recia personalidad literaria con el seudónimo de «Pol». Fué breve al elegir su nombre periodístico de guerra. Este enorme poder de síntesis, que solo poseen los seres privilegiados, le llevó a denominar un ámplio tramo de costa catalana de Levante con el nombre, también breve, ceñido y exacto de «Costa Brava». Este slogan feliz ha dado la vuelta al mundo. Yo lo he visto campear en las agencias de turismo de toda Europa. Fué un gran escritor, ciertamente, pero la gloria del maestro «Pol» es y será la de haber sabido bautizar acertadamente uno de los lugares más bellos de Cataluña; perdonen, de la tierra. ARTURO LLOPIS

Al conocerse la noticia de que nuestro Consistorio acordaba honrar la memoria y perpetuar la gesta del bautista de la Costa Brava, no cabe duda de que todos sentimos en lo más íntimo la satisfacción y alegría que comporta el deber cumplido.

Bastó una simple palabra para que todas las entidades y agrupaciones guixolenses rubricaran el acuerdo municipal, uniéndose, entusiastas, a tan bella iniciativa al remitirnos las adhesiones que, por el mismo orden de su recibo, a continuación transcribimos:

- LICEO ABAD SUNYER, Altamente complacidos al tener conocimiento de que el proyectado homenaje a Don Fernando Agulló Vidal, por ustedes patrocinado, está próximo a convertirse en realidad, les felicitamos sincera y efusivamente, al propio tiempo que les comunicamos nuestra adhesión en nombre propio y en el de este Claustro de Profesores. EDUARDO RODEIA. Director.
- Ante el merecido homenaje que nuestra ciudad va a dedicar a Don Fernando Agulló Vidal, nuestra revista «SIMBOLO» se honra en adherirse con todo entusiasmo a los actos que han de celebrarse en honor de quien con feliz expresión, supo dar el nombre de Costa Brava a nuestro incomparable litoral. LUIS BLANCH, Director.
- CENTRO EXCURSIONISTA «MONTCLAR», Pláceme expresarles en nombre de este Centro nuestra adhesión a la iniciativa de su periódico de homenajear a Ferran Agulló Vidal, promotor del nombre de Costa Brava a nuestra Costa. ENRIQUE HELLER VILA, Presidente.
- —AGRUPACION ROMEA—hace patente su más entusiasta adhesión al proyectado homenaje a D. Fernando Agulló (Pol) inspirado bautista de la Costa Brava. BENITO ESCRIBA, Director.
- Como Presidente de la CAMA-RA OFICIAL DE COMERCIO, IN-DUSTRIA Y NAVEGACION, de esta ciudad, me es sumamente grato transmitir a ustedes la más decidida y entusiasta adhesión de esta Corporación al merecido homenaje que se prayecta rendir a Don Fernando Agulló Vidal, insigne vate que, con su privilegada pluma, dedicó frases muy halagüeñas para nuestra ciudad, glosando las bellezas y encanto de su incomparable costa a la que con su fecunda imaginación le dió muy apropiadamente el nombre de Costa Brava, Tal feliz denominación ha contribuído eficazmente a propagar las bellezas de nuestra Comarca y su actual auge turístico, el cual, a su vez, redunda, sin duda alguna, en beneficio de los intereses comerciales que defiende

la Cámara. *LUIS SIBILS*. Presidente.

- CASINO «EL GUIXOLENSE» Me complazco en transmitirle nuestra más calurosa adhesión al proyectado homenaje al insigne escritor y ferviente admirador de las bellezas de esta Costa Brava, Don Fernando Agulló Vidal. RAIMUNDO VANCELLS, Presidente.
- LA AGRUPACION ARTISTICA DE ACCION CATOLICA, a la par que felicita a ustedes por la feliz iniciativa en rendir homenaje a Fernando Agulló, se adhiere a los actos que tengan a bien organizar. LA JUNTA.
- ESCUELA MUNICIPAL DE MU-SICA, enterados del proyectado homenaje a don Fernando Agulló Vidal, plácenos felicitarles por tan feliz iniciativa, expresándoles al propio tiempo nuestra más sincera adhesión a tan simpático acto, EL DIRECTOR.
- Sociedad Coral NUEVA GE-SORIA, enterados del proyectado homenaje a Don Fernando Agulló Vidal, plácenos testimoniarles nuestra más ferviente adhesión. JOA-QUIN GISPERT, Presidente.
- —Los Directores y los Maestros de las ESCUELAS NACIONALES de esta ciudad, se honran en adherirse al merecido homenaje a Don Fernando Agulló Vidal. *JAIME LLO-VERAS*, Director.
- INSTITUTO DE ESTUDIOS GUIXOLENSES, se complace en expresar su más calurosa y entusiasta adhesión a la bella iniciativa de homenajear al bautista de la Costa Brava, el insigne escritor y maestro de periodista Don Fernando Agulló Vidal, habida cuenta de que con ello cumplimos con los deberes que prescriben la gratitud y la justicia. JOSE VALLVERDU, Secretario
- ACCION CATOLICA, se asocia muy fervorosamente al proyectado homenaje a Don Fernando Agulló. *T. SERRA*, Vicepresidente.
- La ASOCIACION DE PRENSA local hace constar su más profunda gratitud al Magnífico Ayuntamiento de la Ciudad al haber querido dar forma y acuerdo a la iniciativa lanzada en la prensa guixolense de enaltecer la memoria y perpetuar la gesta del insigne periodista que, desde nuestro mirador de San Elmo, dió nombre a la Costa Brava. A. GRAU, Presidente.